
現在、そして今後の『入居促進』において『条件項目』を増やす事が重要です。
変更するコストが安価なものから１つずつ取り組んでみてはいかがでしょうか？
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つらい花粉症の対策は
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柴犬を探してます
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お部屋探しの方に選ばれる物件にしましょう
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件数が多い為、大変な混雑が予想されます。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。
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【進行状況】県借上げ再契約手続き

お世話になっております。PM事業部の山野邉仁子です。
時期的には繁忙期も終わりのはずではございますが、まだまだ入退去のお申し込み
の勢いは収まることなく、忙しい日々が続いております。
現状において空室にお困りのオーナー様も少ないかと存じますが、あえて今回は入居
希望者のお部屋探しの傾向を分析し、ご所有物件の空室を埋める方法について考
えたいと思います。


